Synoptique www.arvi-algerie.com



Fenêtre à la française

C'est le grand classique, l'ouverture se fait vers l'intérieur selon un axe vertical.



Fenêtre à soufflet

L'ouverture se fait vers l'intérieur sur un axe horizontal, ce qui permet d'entre bâiller la fenêtre sur sa partie haute.

La fenêtre à souflet ne peut toutefois pas s'ouvrir en grand.

Elle est à privilégier lorsque l'on ne dispose pas de l'espace nécessaire pour une ouverture totale "à la française"; sinon, mieux vaut préférer une oscillo-battante.



Fenêtre oscillo-battante

La fenêtre oscillo-battante s'ouvre de deux façons :

de manière classique, comme une fenêtre à battant sur un axe vertical, ou comme une fenêtre à souflet sur un axe horizontal.

C'est un système pratique qui apporte une grande sécurité pour les familles avec de jeunes enfants, puisqu'il permet d'aérer sans laisser une grande ouverture.



Fenêtre coulissante

La fenêtre oscillo-battante s'ouvre de deux façons :

de manière classique, comme une fenêtre à battant sur un axe vertical, ou comme une fenêtre à souflet sur un axe horizontal.

C'est un système pratique qui apporte une grande sécurité pour les familles avec de jeunes enfants, puisqu'il permet d'aérer sans laisser une grande ouverture.

